

ショー ヨリガン



私が見た北秋田

Kitaakita from My Eyes NO.59

風青橋

今回の写真は、中央公園にある「風青橋」(ふうせいばし)で撮影したものです。

自然が好きな私にとって、北秋田市の好きな場所の一つです。花見などで中央公園まで足を運ぶたびに、いつもあの遠くにある赤い橋が公園の美しい風景のワンポイントとして目に入りますが、公園をよく散歩などされる方以外で、わざわざあそこまで歩いていく方はなかなかいないのではないのでしょうか？

「風青橋」では、静かなひと時を過ごしながリフレッシュしたり、ゆっくりと頭の中を整理したりすることができて最高です。子どもを含めて家族全員で行った場合は、静かというよりは賑やかになります。

…どのような形で行っても、いつもと違う中央公園を楽しむことができ気分転換になります。

でも、鮮やかな「赤」で塗られている橋なのに、どうして「青」と名付けられたのか、私にとっては不思議に思えてなりません。「風赤橋」ではだめだったのかな？

もしかしたら、赤い橋の景色の「空」や「風」の「青」をイメージしたからでしょうか？



北秋田市
地域おこし
協力隊

魅力発掘

vol.42



加賀谷 勝臣 隊員

動物愛護の普及と

林業・木材産業の活性化を

昨年12月から地域おこし協力隊に赴任しました加賀谷勝臣です。主な活動は動物愛護の普及と林業・木材産業の普及と木材利用による環境保護の推進、地域の就業PRです。

母の出身地でもあり、前職の仕事の関係でも秋田県には縁がありました。こちらに住んでから知らなかった市内の施設をいくつも知ることができ、冬の大雪の大変さも実感しました。

自身は内向的な性格で人と話すことが苦手ですが、市内の施設や事業者積極的に話を伺うように努め、そんな自分を多くの方々が優しく受け入れてくれました。北秋田市の雇用環境は人が集まらない悩みも多く、地元住民や移住者が地域で安心して働けるために模索しているところです。また、県やボランティア団体で

発行している動物愛護パンフレットを市内40カ所ほどの施設に置いていただいています。現在でも存在する猫の多頭飼育崩壊などの問題も地域に共有し、殺処分ゼロへの取り組みも進めています。

関係者のお話では、市内の方が動物愛護団体に寄附していただいたとのことで、この活動の成果を実感しました。

来年には、中小企業診断士の資格を取得する見込み(昨年の二次試験に合格)なので、今後は資格を活かした活動もしていきたいです。



▲市内各所に置いている動物愛護パンフレット

環境 コラム 第46回

犬の飼い方・猫の飼い方



かわい子犬や子猫を見て、飼育したいなと思ったことはありませんか。ペットショップ等で様々な種類の中から選んで、家族の一員として室内で飼う方が増えてきています。一方、市に寄せられる苦情の多くは、犬や猫の放し飼いやフンの不始末などで、相談件数も増えています。

飼育主は、動物が健康で快適に暮らせるようにすることも、社会や近隣に迷惑をおよぼさないようにする責任があります。人と動物が共生している社会の実現には、飼い主のモラルとマナーが必要です。犬や猫の習性等を正しく理解し、最後まで責任をもって飼いましょう。

●注意すること「犬の場合」

・散歩中の排泄 散歩の目的は犬の排泄ではなく、運動とストレスの解消、社会環境に慣れさせることです。自宅の決まった場所で排泄する習慣をつけておくと、道路などを汚すことがないだけでなく、排泄をしたくて散歩を要求することもありません。散歩に行く前に自宅敷地内を歩かせ、排泄をしたらほめて、それから散歩に行くようにするとしつけることができるようになります。また、散歩中に犬が排泄したら、必ず飼い主がしっかりと

り持ち帰り処分をしてください。・マーキング 散歩中、尿を少しずつ何度もかけることをマーキングといい、自分の縄張りを主張する行動です。リードを短く持って飼い主が主導で歩き、他の犬のした尿のにおいをかぎせないようにすることで、ある程度コントロールすることができま

●注意すること「猫の場合」

・飼育 放し飼いにすると、交通事故や感染症などの危険があります。また、近隣住民からの苦情につながる可能性もあるため室内で飼育してください。また、猫は繁殖力が強い動物です。不妊・去勢手術をして予期せぬ繁殖を防ぎましょう。

・外猫の問題 庭にフン尿をされた、畑や花壇を荒らされた等、様々な苦情が寄せられています。野良猫を駆除してほしいという要望なども寄せられますが、猫は動物愛護管理法で愛護動物とされており、屋外飼育している飼い猫の可能性があるため、市が猫を捕獲・駆除することはできません。猫が好きならばかりではないことを知っておきましょう。無責任なエサやりは、結果として近隣住民の負担となります。

市長ダイアリー

◇ 7月16日～8月15日

16日(金) ▽北秋田市議会全員協議会(本庁舎) ▽鷹巣自治会長連絡協議会(総会)(コムコム)

19日(月) ▽国道103号改築推進期成同盟会会計監査(本庁舎)

20日(火) ▽小阿仁川水系対策委員会総会(上小阿仁村生涯学習センター)

21日(水) ▽Live News あきた取材(本庁舎)

26日(月) ▽A.L.T.退任あいさつ(本庁舎)

27日(火) ▽大館能代空港ターミナルビル(株)第110回取締役会(同社) ▽世界遺産委員会パブリックビューイング(文化会館)

28日(水) ▽北秋田市で暮らすどーフレッシュャーズ応援金贈呈式(本庁舎)

29日(木) ▽市町村総合事務組合定例会(市町村会館) ▽秋田県国民健康保険団体連合会第132回通常総会(市町村会館)

30日(金) ▽ソフトテニス森吉ジュニア優勝報告会(本庁舎) ▽第64回秋田県学校給食研究協議大会大館北秋田大会(文化会館) ▽縄文小ヶ田駅舎落成式(縄文小ヶ田駅)

2日(月) ▽北秋田市結核予防婦人会表敬訪問(本庁舎) ▽鷹巣ライオンズクラブ役員改任あいさつ(本庁舎) ▽令和3年度通学路等安全確保に係る要望(本庁舎)

3日(火) ▽第7回米代川大規模氾濫に関する減災対策協議会(Web会議)(本庁舎)

4日(水) ▽中嶋真知子氏人権擁護功労受章報告会(本庁舎)

5日(木) ▽北秋田市上小阿仁村生活環境施設組合正副管理者会議・定例会(森吉庁舎)

12日(木) ▽東京パラリンピック聖火フェスティバル「採火式」(伊勢堂岱縄文館) ▽特措法に基づく第12回北秋田市新型コロナウィルス感染症対策本部会議(本庁舎)

14日(土) ▽合川ふるさとまつり(合川まると火点火式)(合川橋)